

笑顏の伝染へ

卷五



この初回は大きいところ。
アスラン

今年の「つうじアラスイ」の講演会は
三月十日、東横若狭町にありて、「笑い」が健
康寿命を延ばすとのタイトルで東光島
の笑い学会会長であるNPO法人芸原たすけあ
い・夢創庵代表の田中久江さんの面白い
お話を中心に聞かせました。

笑いは全身の新陳代謝が活発になったり
ストレスの発散、そして前頭葉を刺激し、
脳の血流循環が良くなるなど
などの効用は大きいと云ふ。

田中さんの実践にもとがいにお詫は、実は、笑い、「うげ」と嘆えさせんが、本当に心が軽くは「こ、帰えりには、鼻歌がおるほどござした。
最近のお笑い芸人の話よりはざつと重ね内容
でござる。もとより笑顔の回数を増やさない
ければ、自らもスス気に他人もスス気に出来る
ことを実感しました。

○笑顔の伝染力をあげよ。

他人のうめきや思ひを広げるより笑顔をあげ
る方が、社会にとってはアラスアーリにあります。
「ハハ、フハ、ワハ」の声口さえもなまどおも
うげどやぐるよりはがっといい。
だが、みんな笑いとばせないと洋装は必要
だとあらつけど、.....。

まあ、皆アレ、チラフカレ、一日一回は笑顔がぐら
れるようだ。笑いのネタさがし、工夫をして、や
る気や生きがいアリアをして、田舎の生活をエ
ンジョイしまくる♪

もうすぐ桜も咲く

・春の陽差しひ祖谷川も輝く!!

